

Le Tour du Dome

Abnégation

Dans une société qui apparaît de plus en plus égoïste, il y a des actions qui méritent d'être signalées. Parmi celles-ci, il convient de citer l'engagement signé par Adeline Dexemple avec son employeur, le lycée Emile-Baudot, et le Sdis 52. Ainsi cette jeune femme va pouvoir intervenir auprès de ses collègues pompiers chaque fois qu'il sera nécessaire. Ce geste d'abnégation mérite vraiment d'être souligné.



Nous sommes d'accord

Parfois il suffit de peu de chose pour que l'opposition trouve un terrain d'entente avec le maire. Ainsi, lors du dernier conseil municipal, une question posée par un groupe d'opposition a été éludée par le maire qui a expliqué qu'il ne répondrait pas en public parce que celle-ci était d'ordre privé. Toutefois, il a convié son opposant à venir le rencontrer. Et dans la foulée un dialogue s'est instauré en ces termes : «Tu es là demain ? Non. Ça tombe bien moi non plus.» Comme quoi un accord tient parfois à peu de chose !

JHM 04/11/15 SOCIÉTÉ

Plus de pompiers volontaires au lycée de Wassy

Hier après-midi, le lycée professionnel Emile-Baudot de Wassy a renouvelé une convention annuelle avec le Sdis (Service départemental d'incendie et de secours), qui permet aux élèves et professeurs de devenir sapeurs-pompiers volontaires.

«Nous sommes le seul lycée professionnel de France à proposer cela.» François Millard-Rannou peut être fier : hier après-midi, son établissement a signé, pour la troisième année consécutive, une convention annuelle avec le Sdis. Grâce à ce partenariat *, 13 élèves en terminale bac pro Sécurité sont désormais sapeurs-pompier volontaires. Ils reçoivent cet après-midi leur matériel de pompiers, dont le fameux bipper qu'ils devront avoir en permanence, afin de partir en opération dès qu'une alerte est lancée. Après cela, les partenaires ont signé une autre convention, concernant Adeline Dexemple, un professeur de l'établissement cette fois-ci.

**Carole Pontier
et André Michel**

* Signé en présence d'André Noiro, président du Conseil d'administration du Sdis ; Antoine Allemeersch, vice-président du Sdis ; le lieutenant-colonel Régis Deza et le lieutenant Pierre-Sébastien Vincent, chef de la caserne de Wassy.



Hier, treize élèves se sont engagés comme sapeurs-pompiers volontaires (photos André Michel).

Les signataires ont félicité les élèves engagés.

